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KENAIKAN TARIF
LISTRIK GOLONGAN 

NON SUBSIDI
Petugas memeriksa me-
teran listrik di Rumah 
Susun Benhil 2, Jakarta, 
Senin (20/6). PT Peru-
sahaan Listrik Negara 
(Persero) resmi menaik-
kan tarif listrik khusus 
untuk golongan non sub-
sidi yaitu golongan R2 
(golongan rumah tang-
ga dengan daya mulai 
dari 3.500 VA ke atas) 
dan R3 rata-rata sebesar 
Rp254,82 per KWH serta 
golong an pemerintah P1 
dan P3 yang akan diber-
lakukan tanggal 1 Juli 
2022 mendatang. 

Dinkes DKI Catat Kasus Aktif 
Covid-19 Nyaris Tembus 5 Ribu
Positivity rate dalam sepekan terakhir 
di Jakarta sebesar 7,6%. Angka ini sudah 
melampui standar WHO bahwa  persen-
tase kasus positif tidak lebih dari 5%.

JAKARTA (IM) - Ke-
pala Bidang Pencegahan dan 
Pengendalian Penyakit, Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Provinsi 

DKI Jakarta, Dwi Oktavia, 
mengatakan, berdasarkan data 
Minggu 19 Juni 2022 tercatat 
jumlah kasus aktif  Covid-19 

di Jakartai naik 456. Hal itu 
membuat kasus aktif  kembali 
nyaris tembus 5 ribu 

“Sehingga jumlah kasus ak-
tif  kini sebanyak 4.980 (orang 
yang masih dirawat/isolasi),” 
kata Dwi dalam keterangannya 
dikutip, Senin (20/6).

“Kami turut mengimbau 
agar masyarakat juga mewaspa-
dai penularan Varian Omicron. 
Upaya 3T terus digalakan, 

selain vaksinasi Covid-19 yang 
juga masih berlangsung den-
gan cakupan yang lebih luas,” 
katanya.

Dinas Kesehatan Provinsi 
DKI Jakarta mencatat, di-
lakukan tes PCR sebanyak 
10.120 spesimen. Dari jumlah 
tes tersebut, sebanyak 8.919 
orang dites PCR hari ini un-
tuk mendiagnosis kasus baru 
dengan hasil 735 positif  dan 
8.184 negatif.

Selain itu, dilakukan pula 
tes Antigen hari ini sebanyak 
7.280 orang dites, dengan 
hasil 258 positif  dan 7.022 
negatif. 

Perlu diketahui, hasil tes 
antigen positif  di Jakarta tidak 
masuk dalam total kasus posi-
tif  karena semua dikonfi rmasi 
ulang dengan PCR.

“Dari jumlah total ka-
sus positif, total orang din-
yatakan telah sembuh seban-
yak 1.237.676 dengan tingkat 
kesembuhan 98,4%, dan total 
15.308 orang meninggal du-
nia dengan tingkat kematian 
1,2%, sedangkan tingkat kema-

tian Indonesia sebesar 2,6%,” 
ujarnya.

Target tes WHO adalah 
1.000 orang dites PCR per 
sejuta penduduk per minggu 
(bukan spesimen), artinya tar-
get WHO untuk Jakarta adalah 
minimum 10.645 orang dites 
per minggu.

“Target ini telah Jakar-
ta lampaui selama beberapa 
waktu. Dalam seminggu tera-
khir ada 58.155 orang dites 
PCR. Sementara itu, total tes 
PCR DKI Jakarta kini telah 
mencapai 1.029.899 per sejuta 
penduduk,” jelasnya.

Lebih lanjut, Dwi me-
nyebut positivity rate di Ja-
karta kembali melewati standar 
organisasi kesehatan dunia 
(WHO).

“Untuk positivity rate atau 
persentase kasus positif  sepe-
kan terakhir di Jakarta sebesar 
7,6%, sedangkan persentase 
kasus positif  secara total sebe-
sar 11,5%. WHO juga mene-
tapkan standar persentase 
kasus positif  tidak lebih dari 
5%,” tuturnya.  osm

JAKARTA (IM) - Penga-
mat tata kota dari Universitas 
Trisakti Nirwono Yoga ber-
pandangan perlu dilakukan 
pembatasan mobilitas warga 
Ibu Kota di tengah masa pan-
demi covid-19 yang kembali 
meningkat. 

“Mendorong terus work 
from home atau work from 
anywhere sebagai budaya 
baru, sehingga tidak semua 
orang harus pergi ke kan-
tor,” ujar Nirwono kepada 
wartawan, Senin (20/6).

Menurut Nirwono, mem-
batasi mobilitas masayarakat 
dapat mengurangi penggu-
naan kendaraan pribadi. Hal 
ini perlu didukung menyusul 
kualitas udara Jakarta yang 
dilaporkan memburuk. 

Berdasarkan laporan Air 
Quality Life Index (AQLI) 
lembaga peneliti kualitas 
udara menyebutkan, pen-
duduk yang berada di Jakarta 
diperkirakan kehilangan ha-
rapan hidup rata-rata 3-4 
tahun akibat polusi udara. 
Tak hanya itu, dampak polusi 
udara di Jakarta disebut enam 
kali lebih berbahaya dari pada 
penyakit AIDS yang disebab-
kan oleh virus HIV. 

“Selain itu, tetap melak-
sanakan protokol kesehata 
ketat dan menggunakan 
masker saat keluar rumah,” 
tutur Nirwono. 

Nirwono juga mendo-

rong agar pergerakan kenda-
raan pribadi seperti penera-
pan ganjil genap di seluruh 
kawasan diberlakukan untuk 
semua kendaraan, baik itu 
mobil atau pun motor. Lang-
kah lainnya, Nirwono menilai 
perlu juga ada penerapan 
jalan berbayar elektronik dan 
e-parking progresif. 

“Serta penerapan per-
syaratan uji emisi kendaraan 
yang masuk Jakarta dan seki-
tarnya,” katanya.

Di samping itu, Nirwo-
no merekomendasikan agar 
Pemprov DKI mengajak 
masyarakat beralih menggu-
nakan angkutan umum atau 
transportasi massal untuk 
bepergian jarak sedang-jauh. 
Tak kalah penting, perlu juga 
mengajak masyarakat berjalan 
kaki di trotoar dan bersepeda 
di jalur sepeda untuk jarak 
dekat. 

 Dengan adanya inte-
grasi seluruh moda angku-
tan umum atau transportasi 
massal baik sistem tiket satu 
harga, Nirwono menilai hal 
itu bisa menekan arus kenda-
raan di jalan Jakarta. 

“Sehingga, perlu adanya 
infrastruktur terpadu, seperti 
halte, stasiun, terminal, jem-
batan penyeberangan orang, 
serta didukung pengemban-
gan kawasan berorientasi 
transportasi terpadu (TOD),” 
katanya.  osm

Kualitas Udara Jakarta Memburuk, 
Muncul Usul WFH Jadi Budaya Baru

JAKARTA (IM)  - UPK 
Badan Air DKI Jakarta ber-
surat kepada Gubernur DKI 
Jakarta Anies Baswedan men-
genai penutupan pelintasan se-
bidang di Jalan Tenaga Listrik, 
Tanah Abang, Jakarta Pusat. 

Pengawas UPK Badan 
Air DKI Jakarta Jidon Mone 
mengatakan, imbas penutupan 
pelintasan sebidang tersebut, 
truk sampah yang mengangkut 
sampah di Kanal Banjir Barat 
(KBB) tak bisa lewat yang 
mengakibatkan penumpukan 
sampah. 

Kami sudah sampaikan 
surat ke pimpinan, mulai dari 
kepala UPK Badan Air, Dinas 
Lingkungan Hidup DKI Jakar-
ta, hingga ke Gubernur DKI 
Jakarta Anies Baswedan,” ujar 
Jidon di Kantor UPK Badan 
Air DKI Jakarta, Senin (20/6).

Jidon mengatakan, saat ini 
ratusan kubik sampah di KBB 
menumpuk akibat tak ada 
kegiatan pengangkutan sam-
pah untuk sementara waktu. 
Pengangkutan sampah saat ini 
hanya bisa dilakukan oleh mo-
bil berukuran kecil. Namun, 
hal tersebut tidak sebanding 
dengan jumlah sampah yang 
ada di sana. 

“Truk sudah tidak bisa 
mengangkut lagi, hanya mobil 
kecil saja yang bisa, itu pun 
tak sebanding volume sampah 
yang bisa diangkut jika diband-
ingkan dengan truk,” katanya. 

Sementara Humas PT KAI 
Daop 1 Jakarta Eva Chairunisa 
yang dihubungi secara ter-
pisah mengatakan, penutupan 
pelintasan sebidang di Jalan 
Tenaga Listrik sudah pernah 
dibicarakan dalam pertemuan 

dengan jajaran Pemerintah 
Kota Jakarta Pusat dan Direk-
torat Jenderal Perkeretaapian 
(DJKA) Kementerian Per-
hubungan.

“Jalan sebidang di Tanah 
Abang itu sudah masuk dalam 
67 titik yang masuk dalam 
program tahun 2022 dan sudah 
dipaparkan,” kata Eva. 

Eva mengungkapkan, jaja-
rannya telah memikirkan dam-
pak dari penutupan pelintasan 
sebidang di sana. Menurut 
Eva, dalam rencana penutupan 
pelintasan sebidang itu telah 
dibentuk tim yang membahas 
penutupan pelintasan sebi-
dang itu.

“Paling nanti jika memang 
ada kendala, kami akan men-
cari solusi,” ucap Eva.

“Biasanya ada Pemkot, 
DJKA, KAI, dan aparat kewil-
ayahan dan masyarakat juga 
pihak polres dan polsek (yang 
membahas),” sambung dia.

Sebelumnya diberitakan, 
penutupan,perlintasan sebi-
dang di Jalan Tenaga Listrik, 
tepat di depan Kantor UPK 
Badan Air DKI, menyebabkan 
sampah di KBB menumpuk.

Menurut Jidon, hingga saat 
ini sebanyak 150 meter kubik 
(M³) sampah belum terangkut 
dari KBB.

Truk sampah tersebut ha-
rus memutar jalan ke arah Mal 
ITC Roxy Mas jika harus tetap 
mengangkut sampah-sampah 
tersebut.

“Sekarang kami untuk pen-
gangkutan sampah tidak ada, 
kalau dari depan juga itu kan 
ramai dari Roxy itu sempit ma-
suknya kalau kami pakai mobil 
besar,” ungkap Jidon.  osm

Truk Sampah Tidak Bisa Lewat Imbas 
Pelintasan Sebidang Ditutup di Tanah Abang

JAKARTA (IM) - Badan 
Pemeriksa Keuangan (BPK) 
Republik Indonesia me-
nyatakan penyelenggaraan 
balap mobil listrik Formula 
E Jakarta layak untuk dilak-
sanakan. Hal tersebut ter-
tuang dalam Laporan Ha-
sil Pemeriksaan (LHP) atas 
Laporan Keuangan Pemda 
DKI Jakarta Tahun 2021 
yang ditandatangani Kepala 
BPK Perwakilan DKI Jakarta 
Dede Sukarjo. 

“Berdasarkan hasil studi 
kelayakan tersebut, maka 
penyelenggaraan Formula 
E layak dilaksanakan,” tulis 
BPK dikutip, Senin (20/6).

 BPK mengatakan, Pem-
prov DKI Jakarta sebelum-
nya sudah melakukan tindak 
lanjut dari tiga rekomendasi 
BPK terkait penyelenggaraan 
Formula E dalam LHP 2019 
lalu. Rekomendasi pertama 
adalah Dinas Pemuda dan 
Olahraga (Dispora) DKI 
Jakarta diminta menyusun 
desain keterlibatan para pihak 
dan mengembangkan opsi 
memperoleh biaya mandiri. 

Kedua, Dispora dan PT 

Jakpro diminta lebih insentif  
dalam memperjelas keberlan-
jutan kegiatan dan membuat 
rencana antisipasi kendala 
yang akan muncul. Terakhir, 
Dispora berkoordinasi den-
gan PT Jakpro untuk men-
gevaluasi hasil studi kelayakan 
secara andal dan menyesuai-
kan dengan kondisi terbaru 
dampak pandemi Covid-19. 

“Terhadap rekomendasi 
tersebut, Pemprov DKI Ja-
karta telah melakukan tindak 
lanjut dan dinyatakan telah 
sesuai oleh BPK RI,” tulis 
BPK.

Selain itu, Pemprov DKI 
juga dinilai sudah melaku-
kan studi kelayakan kembali 
terhadap penyelenggaraan 
balap mobil listrik itu. Dari 
hasil studi kelayakan terbaru, 
kelanjutan penyelenggaraan 
Formula E disebutkan bisa 
mandiri dengan skema busi-
ness to business. 

“Selain itu hasil studi 
kelayakan juga menunju-
kan bahwa terdapat potensi 
manfaat finansial, manfaat 
ekonomi dan manfaat repu-
tasional,” tulis BPK.  osm

Hasil Audit BPK Mengatakan 
Formula E Jakarta Layak Dilaksanakan

KEBAYORAN LAMA 
(IM) - Polisi mengungkap pe-
nyebab kematian perempuan 
berinisial I (22), yang ditemu-
kan dalam keadaan setengah 
telanjang di kamar apartemen 
kawasan Cipulir, Kebayoran 
Lama, Jakarta Selatan, Rabu 
(8/6) siang. 

Kapolres Metro Jakarta 
Selatan Kombes Pol Budhi 
Herdi Susianto mengatakan, 
korban diduga meninggal 
karena mengalami gangguan 
jaringan pada bagian bokong. 

“Hasil otopsi sudah ke 
luar. Secara garis besar kesim-
pulan penyebab kematiannya 
(karena) ada gangguan pada 
jaringan di sekitar bokong 
dari korban,” ujar Budhi ke-
pada wartawan, Senin (20/6).

Saat ditanyakan apakah 
gangguan jaringan pada bo-
kong korban karena dise-
babkan suntikan fi ller, Budhi 
mengatakan bahwa penyidik 
masih mendalaminya. 

“Tentunya dokter yang 
mungkin menjelaskan pe-
nyebabnya kenapa. Yang jelas 
kesimpulan yang disampaikan 
pada kami diduga penye-
bab matinya ada gangguan 
jaringan disebabkan oleh 
masuknya benda ke dalam 
bokong korban,” kata Budhi.

Sejauh ini penyidik su-
dah menangkap satu orang 
berinisial L dan telah mene-

tapkannya sebagai tersangka. 
Untuk diketahui, L meru-
pakan seorang laki-laki, tetapi 
yang bersangkutan berperan 
sebagai seorang wanita (war-
ia). Namun, Budhi belum 
menjelaskan soal peran ter-
sangka terkait dengan kema-
tian korban. Penyidik sampai 
saat ini masih mendalami 
keterangan tersangka. 

“Saat ini kami sudah 
menetapkan satu orang ter-
sangka. Terus terang masih 
ini kita kembangkan,” kata 
Budhi. 

Sebagai informasi, ko-
rban merupakan seorang 
mahasiswi. Ia ditemukan 
meninggal Rabu (8/6) sekitar 
pukul 14.21 WIB.  Penemuan 
jenazah korban bermula 
ketika salah satu penghuni 
apartemen mencium bau 
tidak sedap yang berasal dari 
kamar korban, kemudian mel-
apor ke petugas keamanan. 

Saat itu petugas keamanan 
membuka pintu kamar aparte-
men dan menemukan korban 
sudah meninggal di atas ka-
sur. Polisi yang melakukan 
olah tempat kejadian perkara 
(TKP) tidak menemukan tan-
da-tanda kekerasan atau luka 
pada tubuh korban. Penyidik 
hanya menemukan bong atau 
alat hisap sabu serta plastik 
klip tak jauh dari jenazah ko-
rban.  ber

Kematian Mahasiswi di Apartemen di Jaksel 
karena Gangguan Jaringan pada Bokong

Sekda Kabupaten Bekasi Hadiri
Rakor Percepatan Realisasi APBD 2022

CIKARANG PUSAT 
(IM) - Sekretaris Daerah Ka-
bupaten Bekasi, Dedy Supriya-
di, menghadiri kegiatan Rapat 
Koordinasi Percepatan Real-
isasi APBD Tahun Anggaran 
2022, secara virtual bersama 
Direktur Jendral Keuangan 
Daerah Kementerian Dalam 
Negeri (Kemendagri), pemer-
intah daerah se-Indonesia, 
serta secara langsung Kepala 
Perangkat Daerah se-Kabu-
paten Bekasi.

Usai menghadiri rapat, 
Sekda Dedy menjelaskan bah-
wa Kemendagri telah mem-
berikan arahan agar seluruh 
pemerintah daerah dapat 
mempercepat realisasi belanja, 
dan segera meningkatkan real-
isasi pendapatan daerahnya.

“Dirjen Keuangan Dae-
rah Kemendagri memberikan 
arahan kepada Pemda Provin-
si, Kabupaten/Kota, untuk 
melakukan percepatan realisasi 
belanja, dan juga meningkat-
kan realisasi pendapatan bagi 
setiap daerah,” jelasnya saat 
diwawancarai di Command 

Center Gedung Diskominfo-
santik, Cikarang Pusat, Senin 
(20/6).

Ia menambahkan, arahan 
yang diberikan tersebut selaras 
dengan arahan yang diberikan 
Pj. Bupati Bekasi, Dani Ram-
dan, bahkan Pemkab Bekasi 
telah melakukan analisa evalu-
asi dan monitoring evaluasi 
capaian realisasi APBD TA 
2022, yang akan dibahas pada 
rapat rutin setiap minggunya. 
Pada rapat tersebut juga akan 
membahas kendala apa saja 
yang terjadi, sehingga bisa 
dilakukan antisipasinya.

“Sesuai arahan Pj. Bu-
pati Bekasi bahwa kita sudah 
lakukan analisa evaluasi dan 
monitoring evaluasi seminggu 
sekali pada hari Selasa. Jadi kita 
akan mengetahui progresnya, 
apa kendalanya dan hal apa 
yang tidak terlaksana, kita akan 
antisipasi itu,” tambahnya 

Lebih lanjut, ia dan Pj. 
Bupati Bekasi telah mengin-
struksikan kepada Perangkat 
Daerah yang memiliki ang-

garan besar agar pada proyek 
pengadaan jasa dan lelang pada 
tahun 2023 mendatang dapat 
segera dilaksanakan proses 
tendernya mulai tahun ini, se-
hingga pada bulan Januari 2023 
nanti, proyek tersebut sudah 
dapat dimulai pengerjaannya.

“Bagi yang memiliki ang-
garan besar, kita minta dalam 
pengadaan jasa atau lelang, 
bisa dimulai tahapannya dalam 
waktu dekat ini setelah ke-
sepakatan kebijakan umum 
anggaran ditentukan. Jadi le-
lang bisa dilaksanakan tahun 
sebelumnya, Januari tahun 
berikutnya sudah bisa dilaku-
kan kegiatannya,” ucapnya 
dalam rilis Prokopim Setdakab 
Bekasi, Senin (20/6).

Sebagai informasi, realisasi 
APBD 2022 Kabupaten Bekasi 
per 20 Juni 2022 telah menca-
pai lebih dari 30%. Pj. Bupati 
Bekasi telah memberikan tar-
get agar pada akhir Juli 2022 
atau awal Agustus 2022 nanti, 
realisasi APBD 2022 Kabu-
paten Bekasi harus mencapai 
di angka 60 %.  mdl

Sekda Kabupaten Bekasi, Dedy Supriyadi (kanan) bersama kepala perang-
kat daerah Kabupaten Bekasi saat mengikuti Rapat Koordinasi Percepatan 
Realisasi APBD TA 2022 secara virtual bersama Dirjen Keuangan Daerah 
Kemendagri, pemerintah daerah se- Indonesia di Command Center, Ci-
karang Pusat, Senin, (20/6).


